

## Fundación Occident convoca la 17ª edición del Concurso de Poesía Jesús Serra

**El plazo de admisión de candidaturas comienza hoy, 28 de febrero, y finalizará el 25 de abril.**

Fundación Occident, perteneciente a GCO, convoca una nueva edición del Concurso de Poesía Jesús Serra. La recepción de las candidaturas del concurso, que este año celebra su decimoséptima edición, se inicia hoy, 28 de febrero, y permanecerá abierta hasta el jueves 25 de abril de 2024.

El concurso tiene el objetivo de fomentar la creación poética entre los autores de todas las edades, y ya se ha convertido en un referente para los amantes del género. En el certamen podrán participar todas las personas mayores de 10 años, sea cual sea su nacionalidad, siempre que presenten obras originales e inéditas en lengua castellana o catalana.

Los participantes se clasificarán en tres categorías, que se repiten en ambas lenguas del certamen: la de Adultos (a partir de los 18 años incluidos), con una dotación de 2.500€; la Juvenil (de los 14 a los 17 años, ambos incluidos), dotada de 1.500€; y la Infantil (de los 10 a los 13 años, ambos incluidos), con una dotación de 800€.

Además, desde el año 2020, Fundación Occident también reconoce, a través del Premio Especial de Poesía, la trayectoria poética de escritores cuya obra, en castellano o catalán, ya está consolidada en nuestra sociedad. El reconocimiento, que tiene una dotación de 5.000€, ha sido concedido a los poetas Feliu Formosa (2020), Antonio Colinas (2021), Marta Pessarrodona (2022) y Eloy Sánchez Rosillo (2023).

En esta edición, el jurado encargado de seleccionar las obras ganadoras del Concurso, así como el escritor o escritora al que se reconocerá con el Premio Especial, son: la escritora Elena Medel Navarro; el escritor David Castillo Buils; el escritor, traductor y profesor Ricardo Fernández; el poeta Carlos Zanón; y la profesora y escritora Andrea Vallbuena.

El nombre de los ganadores de las tres categorías para cada una de las dos lenguas, además del Premio Especial, se darán a conocer en un acto de entrega que se celebrará en la Torre Bellesguard de Barcelona el 28 de junio de 2024.

En palabras de Ignacio Gallardo-Bravo, director general de Fundación Occident, “el Concurso de Poesía Jesús Serra es un claro ejemplo del compromiso que nuestra Fundación tiene con las artes y nos enorgullece comprobar que año tras año se ha ido consolidando hasta convertirse en un referente en el ámbito de la poesía”. En este sentido, asegura que “desde su creación, más de 14.000 personas han participado en el certamen, y estamos plenamente orgullosos de acercar este género literario a toda la sociedad”.

Todas las novedades del concurso se pueden seguir en las redes sociales de Fundación Occident con el hashtag #poesíaJSO en la web <https://www.fundacionoccident.org/concurso-poesia>

---

#### Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

Si necesita información adicional  
no dude en contactar con nosotros

Mar Torrents  
[m.torrents@romanrm.com](mailto:m.torrents@romanrm.com)  
Telf. +34 608 169 990

Selena Ramos  
[s.ramos@romanrm.com](mailto:s.ramos@romanrm.com)  
Telf. +34 682 908 419